

NEWS

**Fachbeirat der Studiengänge Optoelektronik/Lasertechnik und Photonics**

Informationsaustausch zwischen Hochschulen und Wirtschaft wird immer wichtiger

Der Industriebeirat wurde neu ausgerichtet und mit der Umbenennung in Fachbeirat wurde diese Neuausrichtung unterstrichen. Zusätzlich zu den namhaften Vertretern aus der Wirtschaft wurden zwei Hochschulvertreter in den Fachbeirat der Studiengänge Optoelektronik/Lasertechnik und Photonics berufen.

Prof. Dr.-Ing. Jörg Baumgart von der Hochschule Ravensburg-Weingarten, Prodekan der Fakultät Technologie und Management, und Prof. Dr.-Ing. Astrid Laubenheimer von der Hochschule Karlsruhe, Dekanin des Studiengangs Medien- und Kommunikationsinformatik, bereichern in Zukunft den Fachbeirat mit Ihrer Expertise.

Beim Studiengang Optoelektronik/Lasertechnik tut sich einiges. Was sich ändert und wie das 25. Jubiläum des Studiengangs gefeiert wird, das stellte der Studiendekan Prof. Dr. Harry Bauer vor. Auch das neue Masterangebot Business Development fand positiven Anklang. In spannenden Berichten der Hochschul- und Wirtschaftsvertreter konnten alle Teilnehmer wichtige Informationen sammeln und so profitierten alle wieder von diesem Treffen.

Bei einer anschließenden Führung durch das Innovationszentrum konnten interessante Einblicke in die Welt der Existenzgründer gewonnen werden.